



Änderungsantrag

der Fraktion der FDP

Schleswig-Holstein - Land der Horizonte, der Weltoffenheit und des Respekts

Drucksache 18/ 439

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag erkennt aufgrund besorgniserregender ablehnender bzw. feindlicher Haltungen der Demokratie gegenüber sowie der Gefahr der weiteren Verfestigung von Strukturen organisierten Extremismus die Notwendigkeit einer umfassenden Strategie zur Demokratieförderung und Extremismusbekämpfung in Schleswig-Holstein an.
2. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, unter Berücksichtigung der haushalterischen Situation in Zusammenarbeit mit der Landeszentrale für politische Bildung bis zum dritten Quartal 2013 ein ganzheitliches und überparteiliches Konzept für die Stärkung des demokratischen Gedankens in Schleswig-Holstein zu entwickeln. Hierbei soll die Projektförderung von politischen Jugendverbänden in den Mittelpunkt gestellt werden. Ziel muss es sein, politischen Extremismus und Fremdenfeindlichkeit zu bekämpfen.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion